

Le Vice-président vénézuélien appelle la jeunesse à consolider l'indépendance productive



Caracas, 12 octobre, RHC-AVN.-Le Vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a appelé la jeunesse de son pays à consolider l'indépendance économique, par le biais de la promotion de la culture socio-productive dans des écoles techniques et des universités, afin de transformer le modèle imposé au Venezuela par les gouvernements de la Quatrième République.

Lors du meeting de clôture de la Foire exposition de la jeunesse productive, ExpoJuventud 2015 à Caracas, Jorge Arreaza, a indiqué qu'avec la participation des jeunes à cette foire, le socialisme, dont le fondement est de répondre aux besoins des Vénézuéliens, est renforcé.

La Foire exposition de la jeunesse encourage les projets des jeunes créateurs visant à promouvoir des secteurs stratégiques de l'économie vénézuélienne et leur donne des conseils pour la mise en œuvre de programmes productifs pour élargir ainsi l'offre des fournisseurs aux secteurs public et privé, dans le domaine des services, de l'agroalimentaire, de l'industrie, du tourisme, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72351-le-vice-president-venezuelien-appelle-la-jeunesse-a-consolider-lindependance-productive>



Radio Habana Cuba